18/10/1 河村たかし名古屋市長定例記者会見(名古屋市民オンブズマンによる、自動文字起こしアプリを使った文字起こし)

記者:済みません、名古屋城のお話を伺ってよろしいでしょうか。10月どうですか

河村:何回も言っておりますけれども、今ご提案があった話しを詰めておりますけどね 石垣部会と。ご提案があった。こうしたらどう、と。いうお話を。

記者:確認なんですけれども、10月の現状変更許可を目指すという当初のプラン、これは もう崩れた、でいいでしょうか。

河村:崩れておりませんよ。何遍、何遍、何を言わせたいのか、今言った話はもっと名古屋でそんな碧南さんに文句言うよりやっぱり経済的な自力をつけないかんといってる時にですね、そんな後ろ向きのような話ばっかしてもらったってどうにもならんじゃないですかそんなもん。本当に。なんなんすかねえ、ようわからんですけど。

記者:後ろ向きな発言を引き出したいというよりは、現状どこまで進んでいてどこが

河村:現状は今石垣部会さんから提案があったのははじめてですから。これからそりゃなんでもっと早く気がつかなんだった。どえりゃあ話しして。となると当然じゃないですか。 1 年半も。ということになりますけれども。まあ、ひかえとったっていかんもんで、あの、なんですか、まあ言われたことをしっかりこなしていくと。いうことで、石垣は石垣でちゃんとやりますよ。45 億ですから。お金入ってますからね。石垣。

記者:改めて確認なんですけれども、どういう提案があって、今どういう話をしていて、 どうすれば10月に間に合うのかっていうのを伺ってもよいでしょうか。

河村: それはまあ、何遍言ってもいいと思うけど、役所がいかんでいう、そういうまあ、 石垣をまあ調査するような機関があるわけです。調査できなんけど、石垣にまつわること をやる機関があってそこでいっぺんよう相談してちょうだい、と言うお話。 今そこへ行ってきまして、近々委員会で出されるんじゃないですか。

記者:委員会?

河村:委員会じゃなくて、その、そちらのお尋ねするもの

記者:文化庁はなんて言っているのか

河村:文化庁?

記者:市長に伺いたい